

Antrag Nr. 06-O-26-0097

CDU-Fraktion

Betreff:

Maarau als Partnerschaftsinsel (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, der Maarau den Beinamen "Partnerschaftsinsel" zu verleihen. Im Zusammenwirken mit dem Ortsbeirat sowie den dort ansässigen Vereinen könnten die weitgehend noch unbenannten Straßen und Wege den Namen von Wiesbadener und Mainzer Patenstädten erhalten.

Auswahl der Wiesbadener Partnerstädte:

Breslau (Wroclaw) / Polen (seit 1987)
Fondettes / Frankreich (seit 1975)
Gent / Belgien (seit 1969)
Görlitz (seit 1990)
Klagenfurt / Österreich (seit 1930)
Montreux / Schweiz (seit 1953)
San Sebastian / Spanien (seit 1981)

Mainz-Kostheim, 26.08.2006

Prof. a.D. Dr. Malecherek